

Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9



Réunion statutaire n° 631 du 16 avril 07

Invités : Bruno Schmiedecke, Bernard Backeland et Sylvain Backeland

Excusés : Mrs B. Dehaene, F. D'Hersin, Ch. du Mesnildot, Y. Leblon, JM Letrange, D. Rouvroy,

Taux de présence : 78 %

Dunkerque le 18 avril 2007.

Menu :

Poêlée de rouget
Magret de canard

En raison de la fermeture pour congés des jardins du Soubise, la réunion a eu lieu au restaurant « La Meunerie » avec un accueil et un menu d'excellente qualité.

Effectif :

L'effectif du club passe de 27 à 29 avec l'intronisation ce jour de Bernard Backeland, parrainé par Jean Paul Brygo, et Bruno Schmiedecke, parrainé par Philippe Look. Les coordonnées de ces nouveaux membres ont été donnés dans le dernier compte rendu. Un grand merci à tous de leur accordé un accueil chaleureux au sein du club et de les intégrer dans nos actions.



Projet Golf:

L'opération « Challenge de golf Inter-entreprises » est maintenant lancé. Elle est réalisée en collaboration avec le club Jean Bart.

Jean Pierre distribue le carton d'invitation à diffuser aux entreprises susceptibles de participer à notre challenge. Jean Pierre Vervoort récupère les inscriptions et Olivier ZZ les chèques.

Ces cartons d'invitation sont également diffusés au club Jean Bart.

Tous le monde est concerné. Il nous faut 60 équipes.

Par ailleurs il est également fait appel aux membres pour trouver des lots « de qualité » pour la remise des prix.



Environnement :

Jean Ficheux et Jean Claude Romana nous font le rapport de la dernière réunion intrerclub « Environnement » sur le sujet de la chaîne humaine prévue le samedi 9 juin.

Les deux clubs dunkerquois doivent se mobiliser pour réaliser la chaîne humaine entre Bray-Dunes et Dunkerque (ou au minimum entre Leffrinckoucke et Dunkerque). Nous avons déjà le soutien de la Voix du Nord et des différentes mairies.

Entre Dunkerque et Leffrinckoucke il faut mobiliser 2800 personnes. Les membres Lions doivent se mobiliser pour la mobilisation et la logistique afin de canaliser les personnes sur les différents points d'entrée possible sur la plage.

Une affiche a déjà été diffusée par internet et doit être remodelée avec l'inscription de nom ou n° de téléphone de contacts possibles.

Les réunions de la commission « Environnement » a lieu tous les mardis de 19h30 à 20h30 à l'Hirondelle. Tout membre est la bienvenue. La prochaine réunion est prévue le mardi 24 avril.

Un reportage aérien est également prévu. Cherchons contact possible avec l'aéroclub des Moères.

Jumelage :

Avons reçu une invitation des Allemands de Bonn Rhénobacum pour leur prochaine manifestation culturelle : Une matinée Jazz le dimanche 13 mai de 11h à 14h. Cette manifestation sera réalisée au profit de la construction d'une école au Togo.

La commission « Jumelage » qui se réunit prochainement met cette manifestation à l'ordre du jour.

Journée Quad :

Elle est prévue le Dimanche 17 juin (2^e tour des élections législatives) Patrick se charge de l'intendance et nous informe prochainement du déroulement de la journée. Les amateurs de quad sont priés de se faire connaître à Patrick.

Élections :

Le président futur de l'année 2007-2008 est élu :

Un seul candidat, Olivier Zwertvaegher s'est présenté au vote. Il a été élu au troisième tour par 22 voix sur 23 votes exprimés. (29 inscrits)

Bravo à notre nouveau Président qui présentera son bureau lors de l'une de nos prochaines réunions.



La réunion s'est terminée chez Bernard et Mauricette qui nous ont accueillis, avec nos épouses, pour le dessert.